20.11.2015 – Besuch im GOP Varieté-Theater Bad Oeynhausen

Einen großartigen Abend erlebten die Bueraner Landfrauen Ende November im GOP Varieté-Theater in Bad Oeynhausen. Pünktlich am frühen Freitagabend trafen 43 vergnügte Damen im modernen Reisebus "Der Elsetaler" am festlich beleuchteten Kaiserpalais ein. Das Restaurant Leander präsentierte eine Auswahl an 30 verschiedenen Fleisch-, Fisch- und Gemüsesorten, die Köche vor Ort schonend auf heißem Stahl zubereiteten. Das "Live-Cooking-Buffet" mit Herzhaftem aus dem Steinofen, abgerundet mit Antipasti und Dessert ließ keine Wünsche offen. Im Anschluss an diesen kulinarischen Genuss folgte das musische Vergnügen. Im prächtigen Varieté-Saal, dem Herzstück des Kaiserpalais, stach die Clowns Company in See. Der rotnasige Clown Eduardissimo brillierte mit einzigartigem Blödsinn, das Comedyduo Anton und Viktor Franke imponierten mit überschäumenden Illusionen, Naël Jammal zeigte ausgefeilte Balanceakte und Yulia Fadeeva faszinierte mit rhythmischer Gymnastik. Angelehnt an Hula-Hoop beeindruckte die Künstlerin Natalia Bakun mit ihrem dynamischen Auftritt und Mathieu Cloutier begeisterte mit seiner Cyr-Wheel Darbietung. Die Artisten Serge Huercio & Jacques Schneider boten Kunstradfahren auf Weltklasseniveau. Einzigartig zeigte sich Jacques Schneider, der Künstler mit dem schrägen Aussehen. Er brillierte als Holzfäller, Eselshüter und Bienenzüchter. Der Saal tobte, als sich die drei Trampolinbrothers in makellosen Formationen und spaßigen Choreografien immer wieder aufs Neue bis fast unter die Decke des Saals katapultierten. Die mitreißende Trampolinakrobatik endete mit dem Meiststück von Jacques Schneider: Der Salto mit dem Fahrrad auf dem Trampolin! Alle Künstler zeigten eine rasante, faszinierende Show mit spritziger Comedy und artistischen Höchstleistungen. Zurück im Reisebus resümierten die Bueraner Landfrauen einstimmig: "Super Erlebnis an einem trüben Novembertag!"